

質問者 大竹 翔太 議員（11番）

1 ごみ問題解決の重要性について

ただいまの大竹 翔太議員のご質問にお答え申し上げます。

ごみ問題解決の重要性について、であります。沼田市では、

平成27年3月に策定した「第二次沼田市環境基本計画」において、

「目指す望ましい環境像」を実現するための基本的な考え方のひとつに、循環型社会の確立があります。

循環型社会を作り上げていくためには、市民・事業者・市がそれぞれの役割を担い、連携して、環境への悪影響を可能な限り抑えることができる社会にすることが、重要となってきます。

ご質問にありますように、5Rを推奨していくことは、沼田市の役割として取り組むべき重要な課題であると考えています。

現在、沼田市においては、リサイクルを推進するため、有価物集団回収奨励金として、古紙や空き缶などの資源を回収する団体に対し、

奨励金を支給する仕組みがありますが、リサイクル以外のR、

リデュースやリユースなどの取り組みも推進していきたいと考えています。

また、大竹議員のご意見のとおり、リサイクルやゴミの処分にはコ

ストがかかります。市民一人一人が、身の回りの自然環境やごみ問題

に興味や関心を持ち、ゴミの量を減らす、物を大切に使っていくなど

の社会システムを作り上げていけるよう、ご協力をお願いするものであります。

今後、これらの活動を支援していく仕組みを、市民の皆さんとともに作り上げ、将来にわたって持続可能な社会を目指して、取り組みを進めたいと考えています。

以上申し上げまして、大竹 翔太議員のご質問に対する答弁とさせさせていただきます。